

Danksagung

Von Herzen danken wir für die Anteilnahme und für die vielen Zeichen der freundschaftlichen Verbundenheit, die wir beim Hinschied von unserer lieben Mutter, unserer lieben Grossmutter, Urgrossmutter und Schwiegermutter

Heidi Häny-Rüegg

erfahren durften. Ihr Tod hinterlässt eine schmerzliche Lücke. Danke allen, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Die persönliche, berührende Abschiedspredigt von Herrn Pfarrer Heinz Fäh, sowie die zu Herzen gehende musikalische Begleitung hätten der Heimgegangenen gefallen. Uns werden sie dankbar und tröstlich begleiten.

Dankbar sind wir auch den Pflegenden der Palliativabteilung im Spital Männedorf, die der Verstorbenen die letzten Stunden mit einem einfühlenden Einsatz erleichterten.

Ihre Anteilnahme und Ihr Mitgefühl bedeuten uns viel.

Im Mai 2020

Die Trauerfamilie